



RESTABLECIDOS LOS VALORES NORMALES DE CLORO EN EL SUMINISTRO DE AGUA POTABLE 28-06-2023

La incidencia que ocurrió ayer en el suministro de agua potable **ha sido restablecida**, el agua suministrada presentaba ya en la mañana valores normales de cloro y así se ha mantenido durante toda la jornada, sin alteraciones, por lo que pueden consumirse con normalidad, sin tener en cuenta las recomendaciones que era aconsejable seguir ayer

Aprovechamos, como todos los veranos, para informar de lo siguiente:

Debemos concienciarnos de que **el agua es bien escaso**, que hay que cuidar y proteger, pues es la única forma que nos permitirá garantizar el abastecimiento de agua para todos los usos, que el desarrollo de nuestro pueblo pueda necesitar, en cantidad y calidad suficiente, especialmente durante estos meses críticos de verano, con la confianza de que en el otoño, los caudales y niveles de ríos y pantanos puedan restablecerse.

Con la llegada del verano, y el retorno al municipio de nuestros paisanos, el consumo de agua potable, se dispara.

Pero es necesario conseguir la complicidad y la participación de todos y todas en utilizar el agua potable de manera responsable.

El gestor del suministro del agua a los municipios nos recuerda a los Ayuntamientos, que informemos a los vecinos para **evitar el consumo irracional de agua potable**, que tanto perjudica a las reservas existentes.

Para evitar la adopción de medidas que podrían restringir más aún el servicio **animamos al consumo racional de un bien imprescindible como es el agua**, rogando adopten medidas como limitación en el llenado de las piscinas, mantenimiento de las mismas mediante depuración, utilización de sistemas de riego sostenibles, no dejar las mangueras abiertas, no dejarse los grifos abiertos inútilmente, cerrarlo tras su uso, reparen las instalaciones defectuosas, etc...

Por el bien de todos y todas, hagamos un consumo responsable del agua

Garcotum a 28 de junio de 2023